

SernamEG Maule confirma que se han “articulado redes para ir en apoyo de Flavia con apoyo en asesoramiento legal y reparación”

La directora regional del Servicio Nacional de la Mujer y la Equidad de Género (SernamEG Maule), Ana Cecilia Retamal, se refirió al caso de conmoción pública de Flavia, que se encuentra en estado grave en el Hospital Regional de Talca.

“Nos encontramos

tremendamente conternados y preocupados por la situación de Flavia, particularmente por su estado de salud que está en riesgo vital. Nosotros como servicio Nacional de la Mujer y la equidad de Género en la región del Maule hemos articulado todas las redes para poder apoyar a la fami-

lia, nos hemos reunido con el padre de Flavia particularmente y le estamos entregando todo el asesoramiento legal y también le vamos a entregar el apoyo en reparación. Este es un hecho es gravísimo y que tenemos que acentuar que no puede volver a suceder en la región del Maule”.

